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　救出訓練をしている様子

　工学博士の佐藤登氏（名古屋大学未来社会創造機構客員教授、エスペック㈱上席顧問、イ
リソ電子工業㈱社外取締役）が講師を務める「美郷カレッジ」が、９月２日に美郷町公民館で開
催されました。佐藤氏は「経済安全保障の車載電池におけるグローバル競争と日本の立ち位
置」と題して講演し「海外では車載電池の火災事故が多いが、日本製電池を搭載した日本製
電動車の火災事故は２６年間で一度もない。世界でも日本しかない素晴らしい実績」と話しま
した。このほか、電池業界のビジネス動向や電動化シフトによる国と産業界の課題などにつ
いても話しました。

防災意識を高める

防災重点ため池防災訓練

　東京都文京区立千駄木小学校の5年生１６名が、８月２９日
から３０日にかけて美郷町を訪れました。同校児童は仙南小
学校を訪問し、給食の時間や休み時間、授業などをともに
過ごして交流を深めました。また、町内での清水巡りや星空
観察、野菜収穫体験や地元産食材を使用した昼食づくりな
ど、美郷町の魅力を満喫しました。なお、来年１月には仙南
小の児童が千駄木小を訪問する予定です。

美郷町では初となる「防災重点ため池防災訓練」が、９月１０
日に大坂地域を対象に行われました。当日は１５世帯２２名の
住民が参加し、ため池管理者による現地確認や地元自治会か
ら要請を受けた町消防団による避難の呼び掛け、大曲消防署
東分署による安否不明者宅への出動などさまざまな訓練が行
われました。訓練終了後、東分署の荒木田副分署長が「今回の
訓練での経験を生かして、実際に危険を感じた場合は早めに
避難することを心掛けてください」と話しました。

町の話題
MISATOPICS

美郷カレッジ 車載電池と日本の今後

　千畑小学校と相互に交流している東京都港区立御田小
学校の４年生から６年生の児童２４名とPTA関係者など１６
名が、８月４日から６日にかけて美郷町を訪れました。両校
の児童は、せせらぎ公園での魚のつかみ捕りや清水巡り、
千畑小校庭での野菜パーティ－を楽しみました。なお、７月
２９日から３１日にかけて、千畑小の児童１２名とPTA関係
者など５名が東京を訪れ、御田小の児童と一緒に増上寺に
宿泊したり、都内を観光したりして交流を深めました。

■畠山正さん■畠山正さん

神社の境内で観客を楽しませる

　「第６９回全県かけ唄大会」および「じんじゃず」が、８月２３
日に六郷地区の熊野神社境内で開催されました。
　全県かけ唄大会では、町内外から５名の唄い手が出場
し、夏の暑さや物価上昇など、世相を反映した掛け合いが
披露されました。白熱した戦いは深夜にまで及び、畠山正さ
ん（関田）が３大会連続で最優秀賞を受賞しました。今回は
かけ唄大会の合間にじんじゃずが行われ、町内外から集ま
った参加者が、歌や演奏を披露し観客を盛り上げました。

第69回全県かけ唄大会＆じんじゃず第69回全県かけ唄大会＆じんじゃず

仙南小学校と千駄木小学校（東京都）の
学校間交流推進事業
仙南小学校と千駄木小学校（東京都）の
学校間交流推進事業

時間をともに交流深める

相互に訪問し交流深める

千畑小学校と御田小学校（東京都）の
学校間交流推進事業

■佐藤登氏■佐藤登氏
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例
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暑
さ
が
継
続
し
た
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あ
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ま
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。
い
ろ
い
ろ
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想
定
で
の
訓
練

で
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、
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災
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ら
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災
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し
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さ
て
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こ
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な
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実
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▲秋田県国公立幼稚園・保育
　園長等研修会で講演する
　松田町長

美
郷
町
長

松
田
知
己

　美郷町と連携協定を締結している株式会社龍角散（代表取締役社長・藤井隆太）の千葉工
場に、厚生棟「令和ホール」が新設されました。厚生棟には美郷町産の秋田杉がふんだんに
使用されています。９月１３日に同棟で行われた竣工式には松田町長も出席し、竣工を記念し
た盾を藤井社長へ贈
呈しました。美郷町は
龍角散へ製品の原料
となるキキョウを出荷
していて、今後も安定
的な出荷を目指して、
龍角散との取り組みを
進めていきます。

株式会社龍角散の千葉工場に
厚生棟「令和ホール」が新設されました

■千葉工場の厚生棟「令和ホール」■千葉工場の厚生棟「令和ホール」 ■竣工を記念して
　贈呈した盾
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